
 

 

 

 

 

RÉUNION DU CONSEIL D’ÉCOLE 
12 février 2025 à 18 h 

 
Membres présents : Patrick Lafontaine, Vicky Rolfe, Christelle Tambo, Sylvie Larin, Michelle Baffier, 

Heloise Dashper, Stephanie Keyser, Layla Remy, Assia Haroune 

 

Membres absents : 

 

Compte-rendu 
 

 

 

 

1. Reconnaissance du territoire lu par Sylvie Larin (3 minutes)  

 

 

2. Rapport de la direction d’école (20 minutes) 

La direction a parlé des finances. Le rapport n’était pas prêt pour les dépenses 

jusqu’à janvier. L’école attend les relevés pour la conciliation bancaire. Dès qu’il 

sera prêt, il sera partagé avec les membres du Conseil d’école et affiché sur le 

site web de l’école. La direction a fait le point sur la soirée portes ouvertes qui a 

eu lieu le 30 janvier. La soirée fut un succès. La présence de la communauté 

d’Antonine-Maillet au match des Oshawa Generals pour assister à la prestation 

de notre chorale a été extraordinaire. Elle a ensuite parlé des effectifs qui 

continuent d’augmenter avec l’arrivée de 5 nouveaux élèves depuis les deux 

dernières semaines. Il y a maintenant 237 élèves à l’école. Elle a ensuite parlé 

des événements à venir à l’école. Distribution de mots de gentillesse pour la 

Saint-Valentin, le spectacle de clôture de mois de l’histoire des Noirs qui aura 

lieu le 28 février. Il y aura deux spectacles, un le 18 février et 24 février. Les 

équipes de volley-ball participeront à un tournoi à Ronald-Marion le 19 février. 

Les ventes des marchandises avec le logo de l’école vont bon train (800 $ de 

ventes jusqu’à maintenant). Le PO a été envoyé par le conseil scolaire pour 

l’achat des bancs. 

 

3. Informations générales, questions (40 minutes) 

Retour sur le match des Oshawa Generals. On a décidé que M. Lafontaine 

serait le point de contact avec les Oshawa Generals l’année prochaine 

puisque c’est la dernière année de Mme Keyser au conseil d’école et qu’elle 

était le point de contact depuis plusieurs années. Merci à M. Lafontaine de 

prendre le relais.  



 

 

Les membres se demandent quand est-ce que le conseil scolaire va ouvrir 

une autre école secondaire dans Durham puisqu’une annonce de MonAvenir 

d’ouvrir une autre école secondaire a été faite récemment. Ensuite, Mme 

Daspher a fait un dépôt pour les châteaux gonflables pour la fête champêtre 

de 750 $. Le total pour les 5 châteaux sera 1 980 $. Dans le cas d’une 

annulation de l’événement de leur part, ils nous remboursent et nous avons 

un an pour remettre l’événement si on doit l’annuler cette année. On a parlé 

des parlé des paniers tombola. Sylvie va s’informer.  

 

Mme Baffier ira à la ville s’il faut un permis. On a parlé des événements à 

venir et des sous-comités. Mettre les annonces sur School-Day après la 

semaine de relâche. Le 21 mars, il y aura une soirée de peinture en famille. 

Demandez à l’enseignante d’arts si elle peut animer la soirée. Le souper 

spaghetti sera le 1er mai avec vente de livres Scholastics le même soir. Pour 

la cueillette de vêtements et de nourriture, demandez aux enseignants de 

l’inclure dans leurs courriels aux parents. Mme Dashper et M. Lafontaine 

peuvent ramasser les boîtes début mars. On peut faire un concours avec 

deux classes gagnantes. Le sous-comité de la fête champêtre se rencontrera 

après le congé de mars. Proposition de Star Burger ou M&M comme traiteur 

pour la fête champêtre. Proposition de camion de crème glacée. Proposition 

d’acheter un congélateur parce qu’on a parlé de vente de Mr. Freeze comme 

activité de collecte de fonds. Mme Haroune va faire le suivi pour les prix 

pour un congélateur. 

 

On a parlé de l’organisation d’un tournoi sportif en avril, basketball ou un 

autre sport à décider. Le projet des arbres mis de côté après un vote. On est 

passé au vote pour des chandails pour les sorties. La majorité a décidé 

d’annuler l’achat. 

 

4. Date, heure et lieu de la prochaine réunion 

Prochaine rencontre sera le 19 mars 

 

 

5. Points à inscrire à l’ordre du jour de la prochaine réunion 

- Suivis des sous-comités 

- Suivi des bancs pour la cour 

- Suivi finances 

- Congélateur 

 

 



 

 

6. Motion pour lever la rencontre par Sylvie et appuyée par Mme Haroune à 19 

h 34  

 

 


